



千枝

Chie

Japan/USA/Japan/USA

Geboren in Osaka, Japan. Chie kam nach New York, um dort von 1987 bis 2001 Grafikdesign an der Schule für Bildende Kunst zu studieren. Nach dem Abschluss arbeitete sie fünf Jahre bei MTV Networks, wo sie eineinhalb Jahre beim Rundfunk für die Show „Gutterpups“ tätig war. Um ihren kreativen Horizont über Grafikdesign hinaus zu erweitern, kehrte Chie zur Schule für Bildende Kunst zurück, studierte Malerei und machte 2012 ihren Master. Sie hat in vielen Galerien in den USA und in Japan ausgestellt, einschließlich der Allegra La Viola Galerie in New York; 2011 erreichte sie die engere Auswahl des Internationalen Londoner Kreativwettbewerbs. www.happycstudio.com

Born in Osaka, Japan. Chie came to New York to study graphic design at the School of Visual Arts (SVA) from 1998 to 2001. After graduating, she worked for five years at MTV Networks, where she worked on the show "Gutterpups" for a year and a half on the air. Wanting to expand her creative life beyond graphic design, Chie returned to SVA to study painting, and received her master in 2012. She has exhibited at many galleries in the U.S. and Japan, including Allegra La Viola Gallery in New York, and won the shortlist from London International Creative Competition in 2011. www.happycstudio.com



Erzengel Bären, 2011, Mischtechnik auf Holz, je 31x41 cm
Archangel Bears, 2011, mixed media on boards, each 31x41 cm